

CCOO DE NAVARRA POR EL DÍA INTERNACIONAL DEL ORGULLO LGTBI+

Desde hace más de 50 años, el colectivo y movimiento LGTBI+ ha luchado, lucha y continuará luchando insaciablemente por el **reconocimiento de sus derechos tanto sociales como laborales.**

El derecho a la visibilidad o a mantener la vida sexual en privacidad, es fundamental y debe ser respetado tanto en el entorno personal como en el entorno laboral independientemente de la identidad, orientación o expresión de género de cada una de las personas que formamos parte de la sociedad.

Entre los hitos a destacar contamos con la **derogación de la Ley de Peligrosidad Social, el Matrimonio Igualitario, la Ley Integral para la Igualdad de Trato y la No Discriminación** y la reciente **Ley para la Igualdad Real y Efectiva de las Personas Trans** y para la Garantía de los Derechos de las Personas LGTBI+.

A pesar de ello, vemos como **las discriminaciones, los ataques y los discursos de odio siguen incrementando año tras año** debido al empeño que muestran los partidos ultraderechistas por estigmatizar al colectivo y por **eliminar los avances alcanzados** hasta el momento.

CCOO se compromete a ser un espacio seguro, una organización aliada de la diversidad LGTBI+, a avanzar junto con el

colectivo, a seguir formando y sensibilizando a su activo sindical, a **negociar medidas planificadas que supongan una mejora para todas las personas** en general y para las personas del colectivo en particular, a denunciar cualquier conducta LGTBI+fóbica, en definitiva, a promover **un entorno libre de discriminación y acoso en el que cada persona pueda ser quien quiera ser.**

Hacemos un llamamiento a la comunidad navarra a participar en las diversas manifestaciones que se llevarán a cabo en diferentes días en todo el Estado con motivo del día 28 de junio, Día Internacional del Orgullo LGTBI+, **reafirmando nuestro compromiso con la diversidad y la inclusión.** En concreto en Navarra, además de nuestra concentración convocada a las 12:00 horas en el Tribunal Laboral **llamamos a la participación y apoyamos la movilización convocada por la plataforma E28J que saldrá hoy, 28 de junio, a las 19 horas desde el Baluarte.**

Porque la lucha por los derechos LGTBI+ es una lucha material y **CCOO de Navarra tenemos claro que es fundamental dar la batalla en los centros de trabajo.** Porque nos jugamos unas condiciones de vida dignas para todas las personas.

Por todo ello, **CCOO de Navarra seguimos organizando nuestro orgullo.**

